

Grußwort

des Regierenden Bürgermeisters von Berlin, Kai Wegner,
für die Festschrift und Website zum 130. Deutschen Traber-Derby vom 9. bis 24. August 2025
auf der Rennbahn Berlin-Mariendorf

Herzlich willkommen zum 130. Deutschen Traber-Derby in Berlin!

Die Trabrennbahn in Berlin-Mariendorf ist einer der wichtigsten und traditionsreichsten Standorte des deutschen Pferdesports. Ebenso ist das Deutsche Traber-Derby eines der wichtigsten und traditionsreichsten Pferderennen in Deutschland. Das Deutsche Traber-Derby gibt es schon seit 130 Jahren, seit 1895.

Pferderennen gehören zu den Highlights des Berliner Sports. Das zeigt das Deutsche Traber-Derby. Deshalb strömen auch in diesem Jahr wieder so viele begeisterte Zuschauerinnen und Zuschauer zur Trabrennbahn Mariendorf. Die Trabrennbahn Mariendorf, auf der über 300 Rennen jährlich stattfinden, zählt zu den erfolgreichsten Trabrennbahnen Deutschlands, Die Besucherinnen und Besucher erwartet ein spannender Renntag mit interessanten Rennen. Der Kampf um das „Blaue Band“ gilt schließlich als das größte Trabsportereignis in Deutschland.

Allen, die Jahr für Jahr das Deutsche Traber-Derby ermöglichen, danke ich: den Organisatorinnen und Organisatoren, den Sportlerinnen und Sportlern, den ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, den Sponsorinnen und Sponsoren und natürlich dem Publikum!

Ich wünsche Ihnen allen einen großartigen Tag in Mariendorf und spannende Rennen!



Kai Wegner
Regierender Bürgermeister von Berlin